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Aos quinze dias de março de dois mil e dezenove, na sala 04 da Unidade Cidade 
Alta, reuniu-se ordinariamente o Conselho do Campus FURG-SAP, sob a 
presidência do Diretor do Campus Profº. Antônio Luís Schifino Valente, contando 
com a presença dos seguintes Conselheiros: Claudia Maria Gomes da Cunha, 
Cristiano Rodrigues Garibotti, Itiara Gonçalves Veiga, Karin Ritter Jelinek, Larissa 
Morgana Ferreira Scopel, Márcia Helena Scherer Kurz, Tatiani de Souza Krech, 
Marcos Vinicius Gust Gund, Rene Carlos Cardoso Baltazar Junior, Rosângela 
Menegotto Costa; e a convidada Andréa Edom Morales. A reunião iniciou às 
8h15min. 1o) Assunto: Aprovação da Ata 013 da reunião anterior. A referida ata 
foi colocada em aprovação e foi aprovada por unanimidade. 2o) Assunto: 
Atualização dos membros do conselho. O Conselheiro Rene Carlos Cardoso 
Baltazar Junior pediu para ser substituído pelo Conselheiro Luciano Silva da Silva, 
que passou a ser titular como representante dos docentes, devendo assim ser 
indicado futuramente o seu suplente. A acadêmica Tatiani de Souza Krech foi 
apresentada como representante titular dos discentes em substituição à acadêmica 
Nicoli Peroza, que colou grau. Em conseguinte, o acadêmico Marcos Vinicius Gust 
Gund também passou a ser o representante dos discentes como titular em 
substituição ao acadêmico Iron Junior Vieira Lobo. 3o) Assunto: Calendário 2019 
do Conselho FURG-SAP.O Senhor Antônio Valente apresentou uma proposta de 
calendário para as reuniões do Conselho FURG-SAP 2019. Após várias 
considerações e esclarecimentos, o calendário foi aprovado por unanimidade. Por 
último, foram convidados todos os presentes para a próxima atividade que foi uma 
reunião geral com todos os servidores prevista para às 9 horas, quando serão 
apresentados os novos servidores que atuarão nos dois novos cursos do Campus 
FURG-SAP: Engenharia da Produção e Administração e, apresentação da marca 
dos 10 anos da FURG-SAP desenvolvida pela SECOM/FURG. Nada mais havendo 
a registrar desta reunião, que encerrou às 9h, eu, Antônio Luis Schifino Valente, 
lavrei a presente ata que vai assinada por mim, na condição de Presidente do 
Conselho do Campus FURG-SAP. 
 


